



 <p>そうふうPartⅢ 爽風</p> <p>発行者：校長 下地美和子</p>	<p><b>学校教育目標</b> 創造性にあふれた 心豊かでたくましく 生きる児童の育成</p>
	<p><b>目指す児童像</b> ・自ら学び考える子・思いやりのある子・健康でねばり強い子 ・当たり前のことを一生懸命にやる子(凡事徹底)</p>
<p>★しんけんにもちあじいかしてじぶんから 明るい心 未来へつながる 下地小</p>	

元気いっぱいの1年生が入学しました。

ご入学、おめでとうございます！

6年生と一緒に手を繋いで、男子13名、女子13名、合計26名のピカピカの新1年生が入学式を迎えました。

校長先生は、①先生や友達のお話をよく聞くこと ②友達と仲良くすること ③自分の事は自分で最後まですること をお話ししました。みんなしっかり聞いていて立派な1年生だと思います。みんなで仲良く過ごしていきましょうね。



また、下地小の大先輩であり、教育長職務代理者の前泊直子先生は「①色々なことに、どんどんチャレンジして下さい。②お友達が困っていたら『どうしたの。』と声をかけ、助け合ってほしいです。みんなで力を合わせれば出来ることがふえて学校が楽しくなります。学校大好き、友達大好き、先生大好きな1年生になれるよう応援しています。」と話して下さいました。ありがとうございます。

### 入学式のあいさつ 6年 M・Rさん

春の陽気とともに、下地小学校の校庭にも、色とりどりの花が咲き誇る季節となりました。今日、下地小学校に入学した26名の1年生の皆さん、ご入学おめでとうございます。私たちも、皆さんの入学を楽しみに待っていました。

下地小学校は、元気の良いあいさつとにぎやか

な笑い声が聞こえる楽しい学校です。そして、1年生から6年生まで仲良しで、力を合わせて色々な活動をしています。

小学校では、毎日勉強をします。新しいことを覚えるのは、時には大変かもしれませんが、成長するチャンスです。図書館にはたくさん本があるので、面白い本やお気に入りの本を読んで楽しく過ごしましょう。また、休み時間は、自然いっぱいの校庭で鬼ごっこをしたり、一輪車にのったりして友達と仲良く遊びましょう。小学校では給食も始まります。調理場の方が毎日心を込めて作る給食はとてもおいしくて、下地小学校の自慢の一つでもあります。他にも、運動会や遠足などの行事や裏の畑での野菜作りなどたくさんの楽しい活動があります。

今日から皆さんは、ぼくたちの仲間です。分からないことがあったら、お兄さん、お姉さんに何でも聞いて下さい。皆さんが楽しい毎日を過ごせるように、ぼくたちも一緒にがんばっていきます。今日から下地小学校の仲間として、みんなと一緒に、楽しい学校生活を送っていきましょう。

### 「交通安全に気を付けてね！」新入生へ、交通安全マスコット「フクロウ」プレゼント！

～交通安全母の会宮古支部より

沖縄県交通安全母の会の下地地区の砂川勝美さん、友利美幸さんが、かわいいフクロウのマスコットを届けてくれました。新入生の子ども達が交通安全に気を付けて、元気に登下校をしますようにと心を込めて作りましたとのこと。交通安全母の会の皆様、ありがとうございます。



